

Arbeitsblatt zum Thema "Was passierte früher im Baskenland?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Die ersten Menschen besiedelten das _____ wohl schon vor 9.000 Jahren. Aus dieser Zeit stammt nämlich das älteste gefundene _____ eines Menschen. Im Mittelalter war das Baskenland unter König _____ dem Dritten kurz ein geeintes Königreich unter dem Namen _____. Doch schon bald fielen die Gebiete wieder an andere _____. Zu dieser Zeit wurden viele der heute bedeutenden Städte wie _____ und San Sebastián gegründet. Ab dem 16. Jahrhundert gehörte Ober-Navarra zu _____ und Nieder-Navarra zu Frankreich.

In der Renaissance führte nebst dem _____ auch der Abbau von Eisenerz zu großem Reichtum. Daraus ließ sich _____ machen, das man beispielsweise für Rüstungen und Werkzeuge brauchte. Durch die _____ gegen Frankreich um das Jahr 1800 verloren die Basken auch innerhalb _____ viele von den Rechten, die es ihnen ermöglichten, teilweise selbst zu bestimmen.

Seitdem gab es immer wieder _____ für die Unabhängigkeit des Baskenlandes. Teilweise wurden von baskischen _____ sogar Terroranschläge verübt, um die Unabhängigkeit mit Gewalt zu fordern. Nach dem Fall der _____ im Jahr 1975 erhielt das Baskenland in Spanien wieder mehr _____, auch wenn es noch immer kein eigener Staat ist.

Seehandel

Bilbao

Skelett

Kundgebungen

Spaniens

Franco-Diktatur

Eisen

Nationalisten

Navarra

Rechte

Baskenland

Kriege

Königreiche

Sancho

Spanien